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○よく考え進んで学習する子ども ○感動する心を持ち思いやりのある子ども ○明るく健康でたくましい子ども 発行者 学校長 滝沢 玲子

「感動する心」を育てる
全校朝の会で、「感動する心」について話をしました。「最近感動したことがあるか」

の問いに、「ある」と手を上げた児童はそう多くはありませんでした。

感動する心の例として、心字（しんじ）の池のコイのことを話しました。池には昨年

たくさんのコイがいました。１１月になり、寒くなるとコイは餌を食べなくなりました。

そして、冬の間、池も雪におおわれました。春になり、池の雪が融けても、池には魚の

姿がぜんぜん見られませんでした。そのまま、５月の連休が明け、池が泥で濁るように

なりました。泥の中にはたくさんのコイが生きていました。今は餌に集まっています。

最近子ども達が感動したこと

１年女子 感動したことがあります。それは、「お姉ちゃんが私に優しくして

くれたことです。お姉ちゃんが私の欲しかったリボンをくれました。」

２年男子 感動したことがあります。それは、「テレビでエバンゲリオンと

いうマンガを見ていて、仲間が悪者に食べられ、それを天使になって

助けたところに感動し、涙が出た。」ことです。

３年女子 だいぶ考えたけれど、感動したことが見つかりませんでした。「こ

れから感動することを見つけたい。」と答えました。

４年男子 感動したことがあります。それは「わんぱく相撲会津場所で、個

人戦一位になりうれしかった。」ことです。これから、もっと練習し

て強くなりたいと思っています。

５年男子 感動したことはありません。もっと勉強がよくできると、うれしい

ことが増えるかなと思います。

６年男子 感動したことがあります。休みの日、たくさんの蟻が大きな蝶を

運んでいるのを見て、協力してがんばっているなと思ったことです。

はぐあす女子 感動したことがあります。教室から見える中庭に、たくさんのタ

ンポポの花が咲き、たくさん綿毛がとんでいてきれいだ

なと思ったことです。

子ども達の感動をときどきお知らせします。

会津坂下町立坂下南小学校のホームページを見てください

本校のホームページができてい

ます。「会津坂下町立坂下南小学

校」で検索しても見ることができ

るようになりました。アドレスは

次のとおりです。

http://www.town.aizubange.fukushima.jp/

~bangeminamisyo/

トップページの「くわしく見る」

か「校長室」から「校長室ブログ」

を見ると、坂下南小学校の最新情

報を知ることができます。

また、「教育目標」のペ

ージから坂下南小学校の校

歌を聞くことができます。

どうぞ、繰り返してご覧

ください。



教育活動教育活動教育活動教育活動のののの一端一端一端一端からからからから

＜よく考え進んで学習する子ども＞

外国語活動

５・６年生の教育課程には３５時間の外国語活動が位置づけられてい

ます。この３５時間はエリンダ先生とエレナ先生の 2 名のネイティブテ

ィーチャーの指導を受けています。エレナ先生とは、月や日にちの言い

方を学び、友達の誕生日を訪ねる練習をしていました。１年～４年生も

国際理解教育の中で英語で話す学習をしています。 エレナ先生と

＜感動する心を持ち思いやりのある子ども＞

地域奉仕作業

全校児童が学年ごとに地域のゴミ拾いや除草作業などの奉仕作業を行いました。全体

会と説明を含めて４５分の作業でしたが、たくさんのゴミが集まり、花壇等もきれいに

除草されました。どうか、ゴミやタバコを簡単にポイッと捨てないでください。

１年生は駅前通りの歩道 ２年生は南幹線道路のゴミ ３年生は、坂下中央商店

のゴミを 拾いを行いま 街歩道のゴ

拾いまし 写真省略 した。帰校後 ミ拾いを行 写真省略

た。手袋 写真省略 は手洗い・う いました。

は必需品 がいを徹底し タバコも拾

です。 ました。 いました。

４年生 ５年生は、 ６年生は、

は、中 駅 前 公 園 と 坂下コミセ 写真省略

写真省略 央公園 駅 周 辺 の ゴ ン周辺のゴ

のゴミ ミ 拾 い と 除 ミ拾いと除

や落ち 草 作 業 を 行 草作業を行いました。コミ

葉拾いを中心に作業をしま いました。駅を利用している方 センの方から感謝の言葉をも

した。 々はその様子を見ていました。 らいました。

＜明るく健康でたくましい子ども＞

新体力テスト 集団登校

平成２４年度の新体力テスト結果からは、 ５月も残すところわずかとなり、集団登

「学年が上がるにつれ、総合得点平均値が 校にも慣れてきたように思えますが、残念

伸び悩む傾向があること。バス通学児童と ながら集団登校途中のトラブルが少し見ら

徒歩通学児童とで総合得点やシャトルラン れます。徒歩通学児童の登校途中のトラブ

等で差ができていること。」が分かりまし ルもありますが、バス通学児童のバスの中

た。この反省をもとに、体力向上に取り組 でのトラブルもみられました。トラブルが

んでいるところです。平成２５年度の新体 発生するたびに、指導を行っています。

力テストは県教育委員会の また、逆に上手に歩く

要請で１学期に行いまし 写真省略 ことのできない子どもの 写真省略

た。原発事故による体力低下 手を引いて登校したり、

が懸念されることによるもの 列を乱す子どもを注意し

です。高学年、中学年、低学年 ながら登校してくる班も

の順にテストを行いました。 上体起こし たくさん見られます。 班で並ぶ

＜６月の主な行事＞ 保護者の皆様へ

１日（土）第１回 PTA 奉仕作業 ５月１７日町内の女子中学生が男に鞄を

１１日（火）４年校内相撲大会 つかまれるという事案が発生し、児童に注

１２日（水）５年校内相撲大会 意を呼びかけるとともに、保護者宛メール

１３日（木）６年校内相撲大会 で家庭での注意についてお知らせしました。

５月下旬から１～３年は相撲の授業を行 携帯メールで学校からの情報をお伝えして

います。 います。まだ未登録の方は登録ください。


